



## SIMPLE Y CLARO

# EL BULTO DE XÓCHITL

Por Elliot Velher

**X**óchitl Gálvez era la candidata perfecta del frente opositor para contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Un error de cálculo o, mejor dicho, un capricho -de los tantos que hace- del Presidente la convirtió de un momento a otro, en una gran aspirante presidencial.

Tras mencionarla en su conferencia mañanera, afirmando que votó contra los programas sociales -hecho que era falso-, Andrés Manuel López Obrador provocó que el equipo de Xóchitl presentara una demanda de amparo para exigir su derecho de réplica conforme a los lineamientos legales al respecto: en el mismo espacio utilizado por quien emite un comentario, con el mismo tiempo de duración y en el mismo horario.

Así, cuando un Juez le concedió el amparo para que el Presidente de la República respetara el derecho de réplica, ocurrió lo que sería la mayor sorpresa de la oposición: la fotografía de Xóchitl en la puerta de Palacio Nacional.

Xóchitl levantó como espuma, de un día a otro se convirtió en la aspirante de oposición mejor encuestada y así, ganó la candidatura del entonces Frente Amplio.

Gálvez Ruiz comenzó a ganar adeptos con sus ocurrencias y reacción inmediata frente a los ataques del oficialismo.

El crecimiento esporádico y veloz de Xóchitl preocupó tanto al inquilino de Palacio Nacional, que durante semanas perfilearon los cañones en contra de la exjefa delegacional de la Miguel Hidalgo y así, los intelectuales orgánicos, aplaudidores oficialistas y los integrantes de MORENA comenzaron a atacar para tratar de frenar su crecimiento.

Sin embargo, todo lo que sube tiene que bajar, es la máxima de la gravedad, y Newton no se equivocaba.

Xóchitl arrastra un trío de impresentables que son símbolo exacto de lo que es nuestra clase política.

Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, carga acusaciones por malversaciones

de fondos estatales cuando fungía como gobernador de Campeche. Mientras que al interior del partido es acusado de traidor y de ser el responsable de que el PRI esté al borde de la desaparición.

Marko Cortés es conocido por sus arranques bipolares. Un día aplaude a uno y al día siguiente lo desconoce. Por si eso fuera poco, el inconsciente lo traicionó y no hay ocasión en la cual no ataque al pasado que representa su principal aliado, el PRI.

Por su parte, Jesús Zambrano dirige lo que era conocido como PRD y hoy en día es tan insignificante que no es tomado en cuenta al momento de acomodar sus alfiles.

Los partidos de la Alianza representan un pasado del que muchos mexicanos quieren huir.

El PRI opresor de los 70's y 80's, el partido hegemónico de los 90's y el claro ejemplo de la corrupción descomunal del sexenio de Enrique Peña Nieto.

A su vez, deben cargar con el prestigio que el propio Alito ha generado al votar a favor de reformas del Presidente que, sin sus votos en el congreso, hoy no serían una realidad.

Acción Nacional arrastra con la lucha contra el crimen organizado que inició Calderón por consejo de Genaro García Luna quien hoy se encuentra sentenciado en los Estados Unidos por sus nexos con el narco.

Aunado a eso, deben cargar con Vicente Fox y su afán de ofender a cuanta persona de le atraviesa.

Y es así como Xóchitl va cayendo día a día en las preferencias electorales y es evidente que no sabe cómo quitarse de encima el peso de los partidos que la postularon.

Los tres dirigentes nacionales, quienes deberían impulsar a la candidata mediante el manejo de sus estructuras, hoy son quienes buscan que Xóchitl los cargue y jale a sus costas para tratar de obtener su cuota de posiciones políticas, más que velar por una campaña que genere certezas.

Día a día a Xóchitl le pesan más sus partidos políticos y día a día se ve más sola sin lograr entender que la carrera presidencial ya empezó y Claudia le lleva 30 puntos de ventaja.

***Xóchitl va cayendo día a día en las preferencias electorales y es evidente que no sabe cómo quitarse de encima el peso de los partidos que la postularon***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

3

30/11/2023

OPINIÓN

